
年
末
に
和
歌
山
バ
ス
よ
り
市
に

対
し
て
、
「
今
年
の
９
月
で
鳴
神

線
、
六
十
谷
線
、
雑
賀
崎
循
環
線

の
３
路
線
は
４
月
か
ら
減
便
の
後
、

廃
止
し
ま
す
」
と
の
通
知
が
来
ま

し
た
。
法
律
が
変
わ
り
、
こ
れ
ま

で
の
許
可
制
か
ら
届
け
出
制
に
な
っ

た
こ
と
で
、
地
域
へ
の
説
明
会
な

ど
は
必
要
な
く
な
っ
て
し
ま
い
ま

し
た
。
１
月
１
６
日
、
鳴
神
線
の

当
事
者
で
あ
る
鳴
神
南
自
治
会
長
、

鳴
神
団
地
自
治
会
長
、
宮
連
合
会

長
が
連
名
で
市
に
対
し
要
望
書

「
鳴
神
線
は
通
勤
・
通
学
や
高
齢

者
の
交
通
手
段
と
し
て
欠
か
せ
な

い
も
の
で
廃
線
は
困
る
と
い
う
こ

と
、
も
し
廃
線
が
避
け
ら
れ
な
い

と
し
て
も
、
そ
れ
に
代
わ
る
手
段

を
講
じ
て
ほ
し
い
」
を
提
出
。
私

を
含
め
宮
地
区
か
ら
選
出
さ
れ
て

い
る
議
員
も
同
行
し
、
提
出
後
市

長
と
懇
談
し
ま
し
た
。

市
は
現
在
、
和
歌
山
バ
ス
に
対

し
赤
字
補
填
と
し
て
補
助
金
を
支

出
し
て
い
ま
す
。
そ
の
補
填
分
の

増
額
、
廃
止
さ
れ
た
後
の
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
バ
ス
や
予
約
型
乗
り
合
い

タ
ク
シ
ー
な
ど
の
手
立
て
を
取
っ

て
ほ
し
い
こ
と
な
ど
が
、
各
会
長

か
ら
出
さ
れ
、
市
長
は
「
み
な
さ

ん
の
お
気
持
ち
は
よ
く
分
か
り
ま

す
。
一
緒
に
努
力
し
ま
す
」
と
答

え
ま
し
た
。

バ
ス
路
線
の
問
題
は
今
後
ま
す

ま
す
深
刻
化
す
る
こ
と
が
予
想
さ

れ
ま
す
。
引
き
続
き
、
地
域
の
み

な
さ
ん
と
と
も
に
安
心
し
て
出
か

け
ら
れ
る
公
共
交
通
の
保
障
に
向

け
て
声
を
届
け
ま
す
。
み
な
さ
ん

の
声
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

和歌山市議員団
TEL(435)1113
FAX(421)4181

2024年

２月号
森下さち子ニュース
ホームペ－ジ http://jcpwkym.sakura.ne.jp/giindan/morishita/

新年を迎え、あっとい

う間に１か月が過ぎてし

まいました。遅ればせな

がら、今年もよろしくお

願いいたします。

元旦の午後、新年を祝

う日であったにもかかわ

らず能登半島で大きな地震が起こりま

した。すでに２３０人を超える方が亡

くなられ、その中には震災関連死も含

まれています。避難所での生活を余儀

なくされている方々や水道が復旧して

いない地域があるなど苦労を強いられ

ている状態です。一日も早く日常を取

り戻せるように、１月２６日から始まっ

ている国会でも早急な対策を講じるこ

とを日本共産党としても求めていきま

す。

和
歌
山
バ
ス
鳴
神
線

９
月
で
廃
止
!?

裏
面
に
「
バ
ス
の
路
線
図
」
を

掲
載
し
て
い
ま
す
。

２
０
２
４
年
１
月
１
１
日

（
株
）
和
歌
山
バ
ス
提
供



障
害
者
後
援
会
の
み
な
さ
ん
か
ら

お
招
き
を
受
け
、
南
畑
議
員
、
坂
口

議
員
と
と
も
に
新
年
会
に
お
邪
魔
し

ま
し
た
。
会
長
の
あ
い
さ
つ
で
は
ま

ず
、
元
旦
の
能
登
半
島
地
震
の
こ
と

に
触
れ
ら
れ
、
特
に
視
力
を
は
じ
め
、

障
害
を
持
つ
が
故
に
避
難
す
る
こ
と

一
つ
を
と
っ
て
も
、
ど
う
す
れ
ば
い

い
の
か
途
方
に
暮
れ
る
と
話
さ
れ
ま

し
た
。
私
た
ち
は
こ
の
機
会
に
ぜ
ひ
、

み
な
さ
ん
の
要
望
を
聞
か
せ
て
ほ
し

い
と
お
願
い
し
た
と
こ
ろ
、
南
海
・

東
南
海
地
震
や
南
海
ト
ラ
フ
地
震
な

ど
今
後
予
想
さ
れ
る
災
害
に
対
す
る

対
策
を
は
じ
め
、
６
５
歳
を
迎
え
る

と
直
面
す
る
介
護
保
険
が
優
先
さ
れ

る
現
在
の

制
度
の
矛

盾
、
鉄
道

に
お
け
る

無
人
駅
の

不
便
さ
、

路
線
バ
ス

の
廃
線
問

題
な
ど
が

出
さ
れ
ま
し
た
。
ど
の
問
題
も
障
害

故
に
体
験
す
る
苦
労
ば
か
り
で
、
改

め
て
バ
リ
ア
フ
リ
ー
と
は
ど
う
あ
る

べ
き
か
を
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

出
さ
れ
た
具
体
的
な
声
を
必
ず
政
治

に
生
か
さ
な
け
れ
ば
と
思
っ
た
次
第

で
す
。

井辺・森下さち子事務所にて

２月１５日(木)

１３：３０～

２月２７日(火)

１８：００～

３月１１日(月)

１３：３０～

３月２７日(水)

１８：００～

◆事前予約お願いします。

市役所議員団控室

森下さち子まで

☏ 435-1113

森下さち子ニュース ２０２４年 ２月号

障害者後援会のみなさんと


